

Medienmitteilung

Rücktritt von Parteipräsident Heinz Siegenthaler

Berner Parteipräsidium wird am 28. Oktober neu besetzt

Der oder die Nachfolger/in von Heinz Siegenthaler wird am 28. Oktober gewählt werden. Dazu wurde eine Findungskommission unter der Leitung von Ständerat Werner Luginbühl eingesetzt.

Bereits seit seinem Amtsantritt im Februar 2012 war klar, dass sich Heinz Siegenthaler für eine Amtsperiode von vier Jahren als Berner BDP-Präsident zur Verfügung stellt und dass er sein Amt nach den Nationalratswahlen 2015 weitergeben wird.

Die Geschäftsleitung der BDP Kanton Bern hat nun das weitere Vorgehen bestimmt und eine Findungskommission eingesetzt. Diese wird von Ständerat Werner Luginbühl geleitet und besteht aus Regierungsrätin Beatrice Simon und der Geschäftsstelle der BDP Kanton Bern.

Die Neuwahl des Präsidiums ist auf die Parteiversammlung vom 28. Oktober 2015 festgelegt worden. Die Sektionen sind nun aufgefordert, der Findungskommission bis zum 1. Oktober geeignete Persönlichkeiten zu melden.

Auskunft:

Werner Luginbühl, Ständerat 079 481 07 69

Geschäftsstelle BDP Kanton Bern 031 350 40 13

Bern, 24. August 2015